
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence RBA39

Prix 375 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Le  Groupe  Berti  &  Sons  vous  propose  en  exclusivité  à  la  vente  ce  somptueux  2

pièces de 40m² (dont 33m² en carrez) avec une vue époustouflante sur la baie de

Cannes, les iles de Lérins et l'Estérel, au sein du prestigieux domaine Grand Duc,

fermé  et  sécurisé  24/24h,  profitant  de  nombreuses  piscines  et  complexe  sportif.

Vous retrouverez tous les codes d'une rénovation de haute qualité, parquet massif,

moulures et mur végétal, dans cet appartement fait sur mesure. Une chambre avec

son dressing aux finitions soignées et sa sublime salle d'eau avec WC et véritable

douche à l'italienne. Le salon et ...

The  Berti  &  Sons  Group  offers  you  exclusively  for  sale  this  sumptuous  2-room

apartment  of  40sqm (including  33  on  the  square)  with  a  breathtaking  view of  the

bay of Cannes, the Lérins islands and the Estérel, within the prestigious Grand Duc

estate.  ,  closed and secure 24/7,  enjoying numerous swimming pools and sports

complex.  You  will  find  all  the  codes  of  a  high  quality  renovation,  solid  parquet

flooring, moldings and green walls, in this tailor-made apartment. A bedroom with

its  carefully  finished  dressing  room  and  its  sublime  bathroom  with  WC  and  real

walk-in shower. The living room and ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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